

El Cosam Copiapó comenzará a atender en abril de este año

SALUD. Estrategia Pasaam ya empezó y en las próximas semanas comenzará la atención de 22 horas semanales de psiquiatría infantil con telemedicina.

Redacción

De acuerdo a antecedentes del Servicio Salud de Atacama, el Centro de Salud Mental Copiapó (Cosam Copiapó) comenzará en abril de este año con 22 horas de atención de psiquiatría infantil con telemedicina. Hasta la fecha el recinto realiza la estrategia Pasaam, programa de Apoyo a la Atención en Salud Mental que cuentan con varias modalidades a personas con situación de calle.

Este novedoso dispositivo se posiciona como el primer Cosam de Atacama, el cual es un importante avance considerando las altas tasas de in-

tentos de suicido y consumo de drogas y alcohol.

DATOS RELEVANTES

Este pionero Centro de Salud Mental, ubicado en Los Carrera 2.019, Copiapó, beneficiará a más de 40 mil personas, las cuales están inscritas en dos Cesfam de Copiapó (Manuel Rodríguez y Paipote) y en el Cesfam de Tierra Amarilla, sobre todo a los pacientes que sufren enfermedad mental con características de severidad. Estas personas requerirán atención y cuidados con alta densidad tecnológica, de forma temporal y ambulatoria.

La subdirectora médica del Servicio de Salud Atacama,

40 mil

personas de Atacama serán las beneficiadas con el inicio de las atenciones del Cosam Copiapó.

dra Marisol Ayala, explicó que el Cosam Copiapó "es un centro de nivel de complejidad secundario, por lo que su enfoque es interdisciplinario y que considera la mirada biopsicosocial. Sus atenciones se ambulatorias dividen en tres unidades: adulto mayor, infanto juvenil y Pasaam".

En cuanto a las prestaciones de servicio, Ayala señaló que "se realizarán evaluacio-



PROFESIONALES DEL ÁREA DE LA SALUD MENTAL TIENEN TODO PREPARADO PARA INICIAR EN ABRIL.

nes clínicas integrales; planes de tratamiento interdisciplinarios, que contemplan farmacoterapia y psicoterapias; intervenciones y actividades comunitarias; trabajos intersectoriales y la estrategia del programa de Apoyo a la Atención en Salud Mental".

¿CÓMO PUEDO ACCEDER?

El equipo considera dirección técnica, coordinadores, químico farmacéutico, trabajador so-

cial y psicólogos de área infantil y adultos.

La manera de agendar una atención es a través de las interconsultas emitidas por el médico de los tres Cesfam es que Cosam trabaja (los dos de Copiapó y el de Tierra Amarilla).

Por lo tanto, si hay un paciente con compromiso de salud mental, este debe solicitar su hora a través de los Centro de Salud Familiar. Una vez en consulta con el médico él de-

terminará por sintomatología la necesidad de abordaje por especialidad en el nuevo Centro de Salud Mental Copiapó.

Cabe señalar que el Cosam Copiapó trabajará de manera coordinada tanto en atención primaria como en el Hospital Regional de Copiapó, donde existirán espacios de reunión para análisis de casos que requieran de hospitalización en el nuevo recinto de salud mental que es pionero en Atacama. CG